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У Татьяны Делягиной сразу 
начались тренировки, позже 
стала выезжать на соревнования. 
Девушка побеждала в соревно-
ваниях по армрестлингу в Орле, 
Орловской области, была призё-
ром чемпионата ЦФО в 2005 и 
2006 годах. В марте 2007 года 
Таня заняла второе место в пер-
венстве по армрестлингу среди 
юниоров, включённом в кален-
дарь Российской ассоциации 
армспорта, и была зачислена в 
сборную России. Она получила 
право выступать в первенстве 
Европы, но на соревнования так 
и не попала из-за отсутствия 
денег на поездку. 

Зато благодаря спонсорской 
помощи председателя СПК 
«Ленинский» Л.Н. Захарова 

Татьяна выступила в мировом 
первенстве по армспорту, кото-
рый проходил в болгарском горо-
де Велико-Тырново. На днях 
девушка вернулась с победой. 
Среди 800 участников из 42 стран 
мира орловчанка стала третьей, 
проиграв в полуфинале россий-
ской спортсменке из Северной 
Осетии. Бронзовая медаль и 
диплом победителя  — гордость 
Танюши и её тренера. 

— Меня мои девчонки с плака-
том встретили: «Таня, поздрав-
ляем с победой!», директор 
интерната, учителя освободили 
на один день от занятий, чтобы я 
отоспалась. Так приятно чувство-
вать, что все мои друзья искрен-
не радуются этой победе! — рас-
сказывает Таня. — О том, что я 

победила, пока ещё только мама 
с братьями не знают. Но скоро я 
им об этом обязательно расска-
жу!

Семья Тани Делягиной живёт в 
Новодеревеньковском районе. 
Её папа погиб, когда девочке 
было три года. Маму лишили 
родительских прав. Девушка 

в с п о м и н а е т 
череду детских 
домов, интерна-
тов и свой дом. 
Там она, к сожа-
лению, бывает 
очень редко. 
Недёшево стоит 
дорога. Но к 
маме, к братьям 
Роме и Саше 
душа всегда 
тянется. 

— Летом была 
в о з м о ж н о с т ь 
при  ехать домой, 
но пришлось 
выбрать трени-
ровки, — про-
должает Танюша. 
— У меня силь-
ные конкуренты, 
поэтому сейчас 
нужно много за -
ниматься.  

Тренер спортсменки А.В. Голо-
вашкин и президент федерации  
армспорта в Орловской области 
А.С. Бычков уже сейчас ищут 
спонсоров, которые оплатят 
орловчанке поездку на взрослый 
чемпионат ЦФО (он состоится в 
апреле). Ведь по сей день, несмо-
тря на стабильность высоких 

результатов Татьяны, нет уверен-
ности в том, что в бюджете горо-
да и области найдутся средства 
для этого… 

Помимо занятий армспортом 
наша героиня танцует, поёт в 
вокальном ансамбле Некрасов-
ского дома-интерната, пишет 
стихи. Она хорошо учится. Руко-
водство Орловского юридиче-
ского института МВД России, 
шефствующего над Некрасов-
ским домом-интернатом, пред-
ложило ей после окончания 
школы поступить в свой вуз. 

— Я не корю судьбу за то, что 
в раннем детстве лишилась 
дома, — немного волнуясь, рас-
сказывает Таня. — Не знаю, как 
сложилась бы моя жизнь, если 
бы я жила по-другому. В интер-
нате я нашла настоящих друзей, 
старших наставников, среди 
которых, к моему счастью, есть 
Антон Владимирович Головаш-
кин. Сегодня я хочу, чтобы у 
меня было своё имя в спорте, 
чтобы я сумела достойно выдер-
жать вступительные испытания 
в вуз и построить карьеру. Я 
выросла в интернате и горжусь 
этим.

Анна АКАТЬЕВА.
Фото автора.

Трудная дорога к победам
Четыре года назад в Некрасовском интернате 
появился тренер по армспорту, кандидат в 
мастера спорта по армрестлингу (часто 
употребляется и другой вариант названия — 
армреслинг) А.В. Головашкин. Воспитатели 
поспешили рассказать воспитанникам о том, что 
каждый желающий  может записаться к нему в 
группу. Одной из первых пришла на занятия 
ученица седьмого класса Татьяна Делягина. И кто 
бы тогда мог подумать, что эта хрупкая, 
утончённая, симпатичная девочка через два года 
станет кандидатом в мастера спорта! 

СИНХРОНИСТКИ ПРОИГРАЛИ
В бразильском Рио-де-Жанейро в рамках Мирового трофея 
FINA по синхронному плаванию состоялись командные 
соревнования. Неожиданно успех праздновала сборная 
Испании, опередившая прошлогодних победительниц из 
России.

На днях в Великом Устюге 
стартовала акция «Голосуем за Деда 
Мороза!», целью которой является 
поддержка кандидатуры 
российского Деда Мороза в 
конкурсе за право стать 
официальным символом 
Олимпийских игр в Сочи в 2014 году.
— «Желающим принять участие в акции «Голо-

суем за Деда Мороза!» предлагается разработать 
и оформить альбомы, содержащие творческие 
работы: сочинения, рисунки, рекламные листов-
ки, слоганы на тему: «Почему именно Дед Мороз 
должен стать символом Олимпиады?», или соз-
дать электронные презентации, видеофильмы в 
поддержку кандидатуры Деда Мороза с обоснова-
нием своего выбора, — сказала пресс-секретарь 
Деда Мороза Любовь Данилова.

По ее словам, первые итоги акции будут подво-

диться уже 10 ноя-
бря, а дети — 
участники этого 
первого этапа 
акции — авторы 
лучших работ — 
получат право 
вручить свои аль-
бомы и диски Деду 
Морозу в день его 
рождения 18 ноя-
бря 2007 года. 
Также по итогам 

проведения акции в городской резиденции Деда 
Мороза начнется оформление экспозиции «Голо-
суем за Деда Мороза!».

Символ будущей Олимпиады будет опреде-
ляться в ходе открытого всероссийского конкур-
са. Среди претендентов — мамонтенок и дельфин-
афалина.

Дед Мороз для Олимпиады в Сочи

На летних Олимпийских играх 
2008 года в Пекине сборная Рос-
сии войдет в первую тройку по 
количеству золотых медалей. Об 
этом заявил во вторник на пресс-
конференции президент Олим-
пийского комитета России (ОКР) 
Леонид Тягачёв.

«Мы будем бороться за обще-
командное место в первой трой-
ке. Меньше 25 (золотых) меда-
лей мы не завоюем. Задача 
сложная, но правильная», — 
передаёт слова Тягачёва РИА 
«Новости». Он предположил, что 
«выиграет та сборная, которая 
завоюет больше 30 (золотых) 
медалей». «Результаты будут 
высокие. Будьте уверены, мы не 
опозоримся», — заверил прези-
дент ОКР.

Тягачев также сделал прогноз, 
согласно которому по общему 
количеству медалей сборная 
России выступит на уровне сбор-
ной Китая.

«Фаворитом, конечно, будет 
сборная США. У нас на Олимпиа-
де будет около 500 спортсменов, 
что в два раза меньше, чем у 

американцев, и гораздо меньше, 
чем у китайцев», — отметил пре-
зидент ОКР.

Не опозориться-то, может, и 
не опозоримся, но не слишком 
ли уверен господин Тягачёв в 
количестве золотых медалей, 
которые завоюют российские 
атлеты, которые, выиграв в 2000 
году 32, в 2004-м взяли только 
27 медалей высшей пробы. Для 
сравнения: Китай в Сиднее заво-
евал 28, а через четыре года уже 
32 золотые медали.

Насчёт фаворитов с Леони-
дом Васильевичем поспорить 
сложно. Американцы действи-
тельно выглядят на голову силь-
нее всех. На последних двух лет-
них Олимпиадах тройка призё-
ров в общекомандном медаль-
ном зачёте была одинаковой: 
США, Россия, Китай. Но только 
место американцев оставалось 
неизменным — первое.

Судя по всему, США и в Пеки-
не станут первыми, взяв больше 
всех золота.

Говоря о месте в тройке, Тяга-
чёв, скорее всего, имел в виду 

третью ступень пьедестала. С 
китайцами состязаться будет 
чрезвычайно сложно. Скорее уж 
они попытаются навязать борь-
бу Америке, чем всерьёз будут 
озабочены преследованием со 
стороны российских спортсме-
нов.

В родных стенах, где пекин-
ские Олимпийские игры возве-
дены в ранг национальной идеи, 
где на эти соревнования работа-
ет вся страна и все хотят пока-
зать себя с лучшей стороны, 
сборная Китая просто не может 
проиграть. По крайней мере, 
проиграть второе место или пер-
вое — без боя.

Судьба же третьего места, 
судя по двум последним олим-
пийским форумам, также реше-
на. Вряд ли занимающие два 
раза подряд четвёртое место 
австралийцы смогут побороться 
за место в тройке, так как оба 
раза разрыв по золотым меда-
лям был слишком велик.

Сборная России должна уве-
ренно становиться третьей.

Скорее всего, в этом случае 
наша команда обгонит Китай в 
общемедальном зачёте, одна-
ко проиграет в количестве 
золота, что и позволит хозяе-
вам занять второе общеко-
мандное место.

Дмитрий ТИХОНОВ.

Пекинский план Тягачёва
Президент Олимпийского комитета России 
Леонид Тягачев заявил, что на пекинской 
Олимпиаде-2008 сборная России выступит не 
хуже Китая и поборется за место в первой тройке 
общекомандного зачёта.

КАЛЕЙДОСКОП

Испанкам за их комбинацию 
судьи поставили ранее недося-
гаемые «десятки», тогда как наши 
девушки получили 9,8 и 9,9 
балла.

В итоге испанки набрали впе-
чатляющую сумму — 99,666 
балла, что выше прошлогодней 

почти на два (!) балла. У россия-
нок неплохая оценка в 99,000 
балла, что еще год назад позво-
ляло одерживать уверенную 
победу.

Третьими в Бразилии стали 
американки, сумевшие выиграть 
спор у японок.

Все видели, как голландец Гус 
Хиддинк, признавшийся в недав-
нем интервью, что русский язык 
даётся ему очень тяжело, во 
время исполнения нашего гимна 
не просто открывал рот — он по 
мере своих скромных возможно-
стей подпевал восьмидесяти 
тысячам болельщиков и один-
надцати футболистам. Кто из 
последних отечественных трене-
ров сборной, скажите, хотя бы 
пытался петь национальный 
гимн? Если отбросить газзаев-
ский пафос с “игрой от сердца”, 
то по большому счету — никто. 
Никто! А он — иностранец, чуже-
земец — пел! Этот голландец 
заставил нас, россиян, свыкших-
ся с ролью неудачников на миро-
вой футбольной арене, поверить 
в себя!

Наверное, было бы верхом 
самоуверенности заявить, что 
мы по всем статьям переиграли 
сборную Англии, скушали её с 
потрохами, преподали родона-
чальникам футбола урок. Да мы 
этого и не ждали. Сюжет матча 
— вот суть нашего успеха. Несмо-
тря ни на что, Россия оставалась 
единой, до конца верящей в 
команду, в тренера, в общую 
мечту. В этом единстве и крылся 
ключ к победе. Мы переиграли 
британцев не технико-так-
тическими действиями. Мы 

переиграли их головой и серд-
цем. В этом-то и был наш един-
ственный шанс, наш козырь, о 
чём много говорилось накануне 
встречи.

Для того чтобы обыграть англи-
чан, футболисты сборной России 
должны были сделать всего-ничего 
— провести лучший матч в своей 
жизни. И это им удалось. Конечно, 
время на этом не останавливает-
ся, что будет дальше — посмо-
трим. Но на данный момент — вот 
так. Ни много ни мало.

 Впереди тяжелая игра с Изра-
илем на выезде, и нужно серьез-
но на неё настраиваться, дабы не 
разрушить самими же сотворён-
ную сказку. Но это уже совсем 
другая история. Сейчас об этом 
даже говорить не хочется... Сей-
час хочется просто праздновать. 
Эту победу мы не забудем никог-
да. Гуляй, страна!

ОБЫКНОВЕННОЕ ЧУДО
Россия — Англия  — 2:1.
Голы: Павлюченко, 69 — пен, 73 — Руни, 29. Зрители: 80000.
 ...Первое, что приходит в голову: нет, так не бывает! 
Оказывается, бывает. Это самая настоящая русская сказка 
со счастливым концом. Русское чудо!

Герой матча Роман Павлю-
ченко. 


